

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

**Annual General Meeting
May 17, 2023 – Hotel Inn at the Forks
Winnipeg, Manitoba**

**Assemblée générale annuelle
le 17 mai 2023 – Hôtel Inn at the Forks
Winnipeg, Manitoba**

The Interim President, Donald Langis, called the meeting to order, and thanked the members from the Winnipeg Region and elsewhere for taking the time to attend the Annual General Meeting, the first time it is held in Winnipeg. It is a pleasure to see so many of you here today.

He introduced the members of the Board of Directors as well as the PNA representatives on national CBC committees.

A moment of silence was observed to remember those who passed away during the past year.

1. Approval of the 2022 AGM Minutes –

Motion by Jean-Claude Labrecque: That the Minutes of the May 19, 2022 Annual General Meeting be approved.

**Seconded by Gail Carducci
Motion carried**

Le président intérimaire Donald Langis, a ouvert l'assemblée et a remercié les membres de la région de Winnipeg et d'ailleurs, d'avoir pris le temps d'assister à l'assemblée générale annuelle qui se tient ici pour la première fois. C'est un plaisir de voir un grand nombre d'entre vous ici aujourd'hui.

Il a présenté les membres du conseil d'administration national, ainsi que les représentants de l'ANR aux comités nationaux de R-C.

Un moment de silence a été observé en mémoire des personnes décédées au cours de la dernière année.

1. Approbation du procès-verbal de l'AGA 2022

Proposition de Jean-Claude Labrecque : Que le procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 19 mai 2022 soit approuvé.

**Appuyée par Gail Carducci
Proposition adoptée**

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

2. Interim President's Report

I accepted the position of interim president following the resignation of Alain Pineau. On behalf of our membership, I would like to thank Alain who was elected president in 2021. During his presidency, the PNA established a governance structure to support the association's strategic objectives of recruitment, equity, diversity and inclusion, improved communications and advocacy for members.

Lately, three important issues have retained the attention of Board members:

The CBC's decided to take, for a second consecutive year, a pension contribution holiday of approximately \$53 million while denying the same benefit to its retirees and employees, not respecting the 2009 pension surplus sharing agreement signed by representatives of the PNA, the Unions and the CBC. I would like to thank Dan Oldfield for representing the interest of retirees at the arbitration hearings.

On April 29, I informed members that the Employee Assistance Program was no longer available to retirees. Apparently, this unilateral decision taken by our former employer is seen as a cost-saving measure. Senior management argues that the small number of retirees using the program does not justify the corporation's additional investment in the program. We are presently

2. Rapport du président intérimaire

J'ai accepté le poste de président par intérim à la suite de la démission d'Alain Pineau. Au nom de nos membres, je tiens à remercier Alain qui a été élu président en 2021. Au cours de sa présidence, l'ANR a établi une structure de gouvernance pour soutenir les objectifs stratégiques de l'association en matière de recrutement, d'équité, de diversité et d'inclusion, d'amélioration des communications et de plaidoyer pour les membres.

Dernièrement, trois questions importantes ont retenu l'attention des membres du Conseil :

Radio-Canada a décidé de prendre, pour une deuxième année consécutive, un congé de cotisations de retraite d'environ 53 millions de dollars tout en refusant les mêmes avantages à ses retraités et employés, sans respecter l'entente de partage des excédents de la caisse de retraite, signée en 2009 par les représentants de l'ANR, des syndicats et de la SRC. J'aimerais remercier Dan Oldfield qui représente les intérêts des retraités lors des audiences d'arbitrage.

Le 29 avril, j'informais les membres que le Programme d'aide aux employés n'était plus offert aux retraités. Apparemment, cette décision unilatérale prise par notre ancien employeur est considérée comme une mesure d'économie. La haute direction soutient que le petit nombre de retraités utilisant le programme ne justifie pas l'investissement supplémentaire de la société dans le

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

appealing the CBC's decision and will let you know the outcome of our discussions.

Finally, we learned that the long-term practice of having the PNA within its membership a nominee to sit on the CBC Pension Board of Trustees is no longer accepted by the CBC. The corporation has decided to receive nominations from all retirees, including non-members of the PNA. Our Board has recently approved a motion advising the CBC of its rejection of the new selection process and requesting the acceptance of the PNA's nominee.

On the positive side, the PNA Board and standing committee members continue their efforts in achieving strategic plan objectives agreed to at the 2021 triennial convention.

The Standing Committee on Recruitment is showing positive results in convincing a greater number of retirees to join the PNA. The Standing Committee on Equity, Diversity and Inclusion, as well as the Task Force responsible for the review of our by-laws found no barriers in the statutes governing our association. Recent committee initiatives have enabled us to improve communications within our various clienteles.

In closing, I would like to express my gratitude to all those involved in working tirelessly in achieving our goals.

programme. Nous faisons présentement appel de la décision de la SRC et vous ferons connaître le résultat de nos discussions.

Enfin, nous avons appris que la SRC n'accepte plus la pratique de longue date selon laquelle l'ANR compte parmi ses membres un candidat pour siéger au Conseil de Fiducie de la caisse de retraite. La SRC a décidé de recevoir les candidatures de tous les retraités, y compris les non-membres de l'ANR. Notre conseil d'administration a récemment approuvé une proposition informant la SRC de son rejet du nouveau processus de sélection et demandant l'acceptation du candidat de l'ANR.

Du côté positif, le conseil d'administration de l'ANR et les membres des comités permanents poursuivent leurs efforts pour atteindre les objectifs du plan stratégique convenus lors du congrès triennal de 2021.

Le Comité permanent du recrutement affiche des résultats positifs en convainquant un plus grand nombre de retraités de rejoindre l'ANR. Le Comité permanent de l'équité, de la diversité et de l'inclusion ainsi que le Groupe de travail responsable de la révision de nos règlements n'ont trouvé aucun obstacle dans les statuts régissant notre association. Les récentes initiatives des comités nous ont permis d'améliorer les communications auprès de nos différentes clientèles.

En terminant, je voudrais exprimer ma gratitude à tous ceux qui travaillent sans relâche pour atteindre nos objectifs.

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

<p>3. Audited Financial Statements</p> <p>Réjean Labrie, national treasurer, presented the audited financial statements for the fiscal year ending March 31st 2023.</p>	<p>3. États financiers vérifiés</p> <p>Le trésorier national, Réjean Labrie, a présenté les états financiers vérifiés pour l'exercice se terminant le 31 mars 2023.</p>
<p>4. Appointment of the Auditor</p> <p>Motion by John Mang: That Marcil Lavallée be appointed auditors for the fiscal year 2023-24. Seconded by Denis Collette.</p> <p>Motion carried</p>	<p>4. Nomination du vérificateur</p> <p>Proposition de John Mang: Que la firme Marcil Lavallée soit nommée en tant que vérificatrice pour l'exercice 2023-2024. Appuyée par Denis Collette</p> <p>Proposition adoptée</p>
<p>5. AGM adjourned at 2:45 PM</p>	<p>5. Levée de l'AGA à 14H45</p>

CBC Pensioners National Association
L'Association nationale des retraités de la SRC

<p>Presentation by Duncan Burrill – Managing Director / CEO, Pension Plan.</p> <p>Duncan welcomed everyone and expressed how pleased he was to be in Winnipeg. The best part of these presentations is meeting so many retirees from across the country. He then explained the work that his team is doing to keep our pension plan in good standing. He explained their mission and the structure of the plan. Duncan showed charts, shared information regarding the investments and shared the last results of the pension plan, that is still showing a surplus. He also confirmed that they are very mindful of ESG (Environment, Social & Corporate Governance) in their investments going forward. There are currently 12,445 members participating in the plan, including retirees and deferred pensions. He said the deferred pensions amounted to about 1,800.</p>	<p>Présentation par Duncan Burrill – Administrateur délégué et PDG, caisse de retraite.</p> <p>Duncan a souhaité la bienvenue à tout le monde et a exprimé à quel point il était heureux d'être à Winnipeg. La meilleure partie de ces présentations est de rencontrer autant de retraités de partout au pays. Il a ensuite expliqué le travail que fait son équipe pour maintenir notre caisse de retraite en règle. Il a expliqué leur mission et la structure du plan. Duncan a montré des graphiques, partagé des informations concernant les investissements et partagé les derniers résultats du régime de retraite, qui affiche toujours un surplus. Il a également confirmé qu'ils sont très conscients des critères ESG (Environnement, Social et Gouvernance d'entreprise) dans leurs futurs investissements. Il y a présentement 12 445 participants au régime, y compris les retraités et les pensions différées. Il a précisé que les pensions différées s'élevaient à environ 1 800.</p>
<p>Life Membership Award</p> <p>A Life Membership Award was given to Denis Collette, Ernie Nairn and Dianne St-Germain for their exceptional contribution to the PNA.</p>	<p>Statut de membre à vie</p> <p>L'attribution du statut de membre à vie fut décernée à Denis Collette, Ernie Nairn et Dianne St-Germain pour leur contribution exceptionnelle à l'ANR.</p>
<p>Door prizes</p> <p>Several door prizes were drawn for members attending the AGM.</p>	<p>Prix de présence</p> <p>Il y a eu un tirage pour des prix de présence pour les membres de l'assemblée.</p>